

Spatenstich für neuen Bauhof im Gewerbegebiet



v.l.n.r. Oliver Vögeli (Bauleiter), Axel Bedner (Architekt), Stefan Bummel (Bauamt),
Hans-Dieter Schneider (Bürgermeister), Klaus Lenz (2. Beigeordneter)

Auf dem Gelände „Am Floßbach“ im Gewerbegebiet traf man sich am Mittwoch, den 9. Oktober, zum symbolischen Spatenstich für den neuen Bauhof der Gemeinde Mutterstadt. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider erläuterte bei seiner Begrüßungsrede die Gründe für den Neubau auf diesem Gelände. „Den bisherigen Bauhof mitten in einem Wohngebiet und zudem direkt neben einer Schule zu betreiben war schon seit längerem problembehaftet, auch wegen der Fahrzeugbewegungen während der Schulzeiten. Zudem wären aufgrund größerer Betonschäden umfangreiche und kostenintensive Sanierungsmaßnahmen nötig geworden.

Da selbst bei großem Aufwand am jetzigen Bauhof keine zukunftsfähige Lösung umsetzbar gewesen wäre, beschloss der Gemeinderat den Neubau im Gewerbegebiet. Am jetzigen Bauhofstandort soll dann eine notwendige neue Kindertagesstätte und die Erweiterung der Pestalozzi-Grundschule als „Kinder Campus“ realisiert werden - welche als nächstes größeres Bauprojekt Ende 2020 in Angriff genommen wird“, so der Bürgermeister. Überzeugt war er auch, dass die mit den Bauhofverantwortlichen und Mitarbeitern abgestimmte Planung den Anforderungen der nächsten Jahrzehnte gerecht wird und die Baufirmen die Umsetzung sicherlich professionell meistern werden. Er wünschte allen beteiligten Firmen ein unfallfreies Arbeiten und einen zügigen Baufortschritt. Auf eine Feier wurde bei diesem Spatenstich bewusst verzichtet, diese soll beim Richtfest zusammen mit den Mitgliedern der Beratungsgremien und allen am Bau beteiligten Firmen erfolgen. Die Einweihung des neuen Bauhofs ist Ende 2020 geplant.

(Amtsblatt vom 17. Oktober 2019)